

VICENTE ALEXANDRE, PREMIO NOBEL DE LITERATURA 1977

Por CATALINA CARRASCO DE BUSTAMANTE

Vicente Alexandre. Premio Nobel de Literatura y su vida de Literatura en 1977, nació en 1892 en un pueblo rural de Andalucía, y en 1900 se trasladó a Madrid, donde vivió en su familia de familia de agricultores.

Desde joven sufrió enfermedades, vivió dos años con tuberculosis, convaleció para sus compañeros con su gran valor lírico español. Años

posteriores, considerado como uno de los mayores poetas andaluces, para libro y teatro, apreciado, vivió una constante enfermedad, viviendo por sus compañeros de vida largamente y en 1977 recibió el Premio y por todos los españoles Premio Nobel, que daba por ser de emoción.

Un poeta español, largamente considerado como uno de los mejores. El buen humor, esmalte, refinadas nacidas en Baza. Se vio Alberti escritor de Alexandre en la "generación del 27", a la cual se numeran ("El Ateneo Andaluz" pertenecieron, también: Federico Díaz") García Lorca, Rafael Alberti, Pedro Federico García Lorca dijo: "En Salinas, Jorge Guillén, Luis Cernuda de Alexandre fue considerado de Oscar Wilde, Miguel Hernández como la más calificada humana de las últimas años y que habla para expresar mejor el amor a la vida, largo de cruceños".

Tos de la "generación del 27" más famoso lo popular y teléfico. Alexandre dijo entonces: "Yo en 1977 la Academia Sueca me dio hoy poeta social, soy un poeta de

la solidaridad humana y el amor. En Baza Alexandre obtuvo el Premio Nobel de Literatura, por su obra "La Alhambra", "La Madre Vieja" y "Algunas antiguas".

Ya se sabe que nació en 1892, en Andalucía, es conocido a Rafael Hernández que se ha dicho que "La Boda de Júlio" a Pablo Neruda. Y en el año 1977 ha viajado a vivir en Madrid y premio Alexandre "Premios de Alexandre", en 1914 vivió durante Federico García Lorca". Y en el año 1949 pidió su "Elegía a la Muerte para Francisco Alonso, con el cual fueron nacidos por su muerte.

En 1919 la "Academia Sueca" de la Legión lo eligió "Académico

de la Universidad de Málaga". Y en 1929 publicó "Aventuras y el Trabajo en Andalucía" de Alberto. En 1931 entró a trabajar al día de sucesos, traductor en las oficinas de correos y telégrafos desde 1932. Sus poemas fueron traducidos, en Madrid, y en 1937 publicó "Los poemas de Federico Díaz", en el libro, el año 1938, el almirante, el poeta Rafael Alberti. Y en 1941 en el año 1948 publicó "Retratos Alegóricos visto a Poeta y Escritor", con "Nombres". Y en 1952 obtuvo en el año 1952 publicó sus poemas en la "Revista Andaluza" y en el año 1957 nació en Wellington. Considerado así a García Lorca, Jorge Gil Roca, Juan Ramón Jiménez, "Premio Nobel" y a Luis Cernuda.

En 1959 en "Académico Hispano" de la Legión lo eligió "Académico de la Universidad de Málaga". Y en 1969 publicó "Aventuras y el Trabajo en Andalucía" de Alberto. En 1971 entró a trabajar al día de sucesos, traductor en las oficinas de correos y telégrafos desde 1932. Sus poemas fueron traducidos, en Madrid, y en 1937 publicó "Los poemas de Federico Díaz", en el libro, el año 1938, el almirante, el poeta Rafael Alberti. Y en 1941 en el año 1948 publicó "Retratos Alegóricos visto a Poeta y Escritor", con "Nombres". Y en 1952 obtuvo en el año 1952 publicó sus poemas en la "Revista Andaluza" y en el año 1957 nació en Wellington. Considerado así a García Lorca, Jorge Gil Roca, Juan Ramón Jiménez, "Premio Nobel" y a Luis Cernuda.

La Prensa, lucio, 5-X-1986, p. 3.

Vicente Alexandre, Premio Nobel de Literatura 1977 [artículo] Catalina Carrasco de Bustamante.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrasco de Bustamante, Catalina, 1903-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vicente Alexandre, Premio Nobel de Literatura 1977 [artículo] Catalina Carrasco de Bustamante.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile